

Gómez: es necesario ejercer presión

El diputado morenista Pablo Gómez dijo que la consulta para enjuiciar a los expresidentes a realizarse el próximo primero de agosto es necesaria para ejercer “presión” contra el INE y la FGR y con ello puedan emprender un proceso legal contra los exmandatarios.

“Creo que (la consulta) es necesaria porque el aparato de justicia de nuestro país fue hecho a un lado cuando se trataba de toda clase de ilícitos no solamente cometidos por los presidentes de la República, sino relacionado con ellos”, dijo Gómez, al señalar que la Fiscalía no debe pedir permiso, pero sí se tendría que hacer presión sobre ella para que lleve a cabo dichos procesos.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, el legislador morenista acusó al INE de no investigar temas como el caso Monex, pues dijo que fue un monstruo creado por la clase política para garantizar esos procedimientos; “jamás resolvió las cosas sin presión”, señaló.

“El INE dejó de lado todo el desmadre de Monex; dejó de investigar. El INE es un monstruo que creó la clase política para garantizar mínimamente estos procedimientos, pero siempre fue parcial, jamás resolvió las cosas sin presión”, aseguró.

Pablo Gómez llamó a la ciudadanía a participar en la consulta para que sea vinculante, y se pueda “empezar una nueva

época en la historia política del país”, al considerar que “no es una cosa cualquiera”.

— De la Redacción

